



Top-Platzierung für Schule im Adelwald

3 900 Schülern aus ganz Deutschland reichten 664 Kreativbeiträge zum bundesweiten Wettbewerb „Zu gut für die Tonne“, initiiert vom Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, ein – darunter auch die Lerngruppe 5 bis 10 der Schule im

Adelwald in Allen. Und jetzt flatterte das Ergebnis ein: Sechster Platz von 664 Beiträgen. „Das ist ein großartiges Ergebnis“, freut sich Schulleiterin Claudia Hofmann-Reichenberger. Für eine Klassenfahrt – die hätte es bei den Plätzen eins bis drei gegeben – reichte es zwar

nicht ganz, aber auch das Überraschungspaket als Gewinn kam bei den Schülern sehr gut an. Unter dem Applaus ihrer Mitschüler wurde der Lerngruppe dieses Paket überreicht. Einige Wochen lang begleitete das Thema „Überflusgesellschaft in Deutschland“ den Un-

terricht. Einen Vormittag präsentierten sie ihre Ergebnisse an einem Infostand im Allee-Center. Dabei verteilten sie ihre selbst erstellten Flyer mit Tipps und Informationen für Verbraucher. Auch ein eigenes Reste-Kochbuch wurde erstellt.

▪ jb/Foto: Szkudlarek